

Fecha: 24-05-2025

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: **Analizan potencial de la ciudad en materia de integración y la opción de generar inversiones**

Pág. : 6

Cm2: 353,8

VPE: \$ 212.639

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

3.600

10.800

 No Definida

Alcalde Soria sostiene encuentro con embajador de Emiratos Árabes Unidos en Chile:

Analizan potencial de la ciudad en materia de integración y la opción de generar inversiones

A fin de exponer sobre la relevancia estratégica, la proyección de Iquique como Puerto Hub de Sudamérica e incentivar la inversión en nuestra zona es que el alcalde Mauricio Soria Macchiavello se reunió con el Embajador de Emiratos Árabes Unidos (EAU) en Chile, Mohammed Saeed Al Neyadi, en la sede diplomática de ese país en Santiago.

"Este es el momento preciso para situar a Iquique como el gran puerto de salida y entrada de Sudamérica para el Asia-Pacífico. Estamos conectados a la mayor zona productora de alimentos del mundo (Brasil, Paraguay y Argentina) y frente al mayor mercado consumidor. En infraestructura, tenemos la ventaja de que nuestro Puerto está ubicado en una isla unida al continente pudiendo construir rutas alternativas, como el proyectado Acceso Norte, para llegar directo al terminal marítimo", explicó Mauricio Soria Macchiavello.

Asimismo, el jefe comunal destacó que el

nuevo Plan Regulador Comunal (PRC) ya aprobó 400 hectáreas de terrenos fiscales para el uso como una gran zona extraportuaria e industrial, la que se conectaría con el puerto, a través del propio acceso norte.

Por su parte, el representante de EAU en Chile planteó que ve a Iquique como lo que fue Dubai hace unas décadas: "Dubai era una ciudad pequeña que se convirtió en grande gracias al desarrollo de su economía. Lo más importante ahora es hacer operar al puerto para promover las inversiones. Estas ideas van a generar mucha prosperidad para Iquique y es muy importante que la ciudad invite a invertir a empresas de Emiratos Árabes Unidos", expresó el diplomático.

Durante el diálogo, se destacó el rol que ha cumplido el Gobierno del Presidente Gabriel Boric Font por potenciar a los Corredores Bioceánicos y promover la integración en nuestro continente para alcanzar el desarrollo. "Hoy, los Corredores Bioceánicos son los principales temas de las agendas con Brasil y Paraguay, es decir, pasaron de ser un anhelo a una realidad cada vez más cerca de concretarse y para la que debemos estar preparados desde el punto de vista de la infraestructura. De ahí la importancia de las próximas licitaciones del Puerto y de Zona Franca, ya que las actuales concesiones finalizan en



2030 y esos procesos serán clave para el futuro de la ciudad", añadió el jefe comunal iquiqueño.

Finalmente, el alcalde de Iquique invitó al embajador a conocer la capital regional de Tarapacá, las condiciones del puerto, la infraestructura de Zona Franca y los nuevos terrenos que el PRC ha dispuesto para la logística del Corredor Bioceánico, a fin de servir de puente para potenciales inversiones de ese país en nuestra ciudad.